

# UNION FIRSTS

## Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Lakukan DDS dan Sambang Warga Pasca Pilkada Serentak 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.UNIONFIRSTS.COM](https://SUKABUMI.UNIONFIRSTS.COM)

Dec 7, 2024 - 11:39



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Lakukan DDS dan Sambang Warga Pasca Pilkada Serentak 2024*

**Sukabumi** – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang warga di Kampung Wangunreja RT 02/05, Desa Wangunreja,

Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis (5/12/2024) pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta memberikan himbauan Kamtibmas. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, antara lain:

1. Menjaga situasi Kamtibmas yang damai dan kondusif pasca Pilkada Serentak 2024.
2. Mendukung program prioritas pemerintah terkait ketahanan pangan.
3. Menghindari aktivitas perjudian, baik secara online maupun dengan kartu.
4. Memastikan saluran irigasi atau selokan tidak tersumbat untuk mencegah potensi banjir bandang atau pergerakan tanah, serta meningkatkan kesiapsiagaan terhadap bencana alam di wilayah setempat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, serta warga menyambut baik himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyatakan bahwa kegiatan DDS ini merupakan salah satu langkah proaktif Polri dalam membangun sinergi dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai.

“Melalui kegiatan seperti ini, kami berharap masyarakat dapat lebih peduli terhadap keamanan lingkungan dan mendukung program-program pemerintah demi kesejahteraan bersama,” ujarnya.

Polsek Nyalindung akan terus berkomitmen memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat guna menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung.